

Unsere Leser testeten

ELV Klimakomfortanzeige KA100

Bedienungsanleitung/Bedienung



Formfaktor/Qualität



Messwertanzeige



Unsere Leser bewerteten

1,6

Durchschnitt

In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen

Maria Lenz:

„Mich haben das moderne Design und die Messgenauigkeit besonders überzeugt.“

Im Wert von

9,95 €

Artikel-Nr. 250972

ELV



[Zum Produkt](#)

Den Klimakomfort immer im Blick! Mit der ELV Klimakomfortanzeige KA100 lassen sich im Innenbereich sowohl die Raumtemperatur als auch die relative Luftfeuchtigkeit überall dort überwachen, wo sie von besonderer Bedeutung sind. Unabhängig davon, ob Sie mit der KA100 das beste Raumklima für Ihre Kinder gewährleisten oder proaktiv einer möglichen Schimmelpilzbildung vorbeugen möchten - die ELV Klimakomfortanzeige ist Ihr passender Begleiter. Durch den leicht verständlichen und gut sichtbaren Komfort-Index lässt sich sogar im Vorbeilaufen überschauen, wie das aktuelle Raumklima am bevorzugten Aufstellungsort ist. Ein kurzer Blick genügt und Sie können einschätzen, ob die Temperatur angepasst werden soll oder ein Stoßlüften sinnvoll erscheint.

1x „befriedigend“, 7x „gut“ und 6x „sehr gut“. So beurteilten unsere Leser das KA100, wodurch sich eine positive Gesamtbewertung mit der Note 1,6 ergab.

Die schlechteste Bewertung erhielt die mögliche Anzeige der Min./Max.-Werte am KA100. In dieser Kategorie erhielt die ELV Klimakomfortanzeige eine Durchschnittsnote von 1,7.

Die Kritik an dem Gerät lautete unter anderem: „Beiliegende Batterien wären schön“, „Die Min./Max.-Funktion hätte man über eine Taste realisieren können“ und „Ich gucke oft hin und suche intuitiv noch eine Uhrzeit ...“. Diese Punkte nehmen wir an dieser Stelle gerne auf und bedanken uns für die konstruktive Kritik.

Im Mittelfeld der Notenvergabe lagen die Kategorien „Anzeige des Komfort-Index“, „Qualität des Displays“, „Intuitivität der Bedienung“ und „Verarbeitung des Geräts“. Die Durchschnittsnoten lagen hier alle zwischen 1,5 und 1,6.

Eine Klasse besser waren die Kategorien „Erster Eindruck“ und die „Verständlichkeit der Bedienungsanleitung“. Hier erreichte die KA100 in beiden Fällen die Durchschnittsnote 1,4.

Am besten bewertet wurden die Größe des Displays und die Möglichkeiten zur Tisch-, Wand- und Magnetmontage. Beide Kategorien erhielten die Durchschnittsnote 1,3.

Aufgrund des überwiegenden und positiven Feedbacks bietet es sich an, an dieser Stelle die Leser-Kommentare für sich sprechen zu lassen. Auf die Frage: „Was gefällt Ihnen an dem Produkt besonders gut?“, antwortete Maria Lenz: „Die KA100 ist ein leichtes und trotzdem stabil wirkendes Messgerät, welches zuverlässig (ich habe Vergleichsmessungen durchgeführt) die Raumtemperatur und Luftfeuchte anzeigt. Die Anzeige ist deutlich, auch aus einiger Entfernung ablesbar. Mich haben das moderne Design und die Messgenauigkeit besonders überzeugt. Sehr gut auch die verschiedenen Möglichkeiten der Platzierung mittels Aufsteller, Wandmontage per Aufhänger und Magnet.“

Fazit: Zusammenfassend schrieb Claudia Schwaigert: „Ich vermisse nichts, da das Gerät immer aktuelle Werte anzeigt, die der Realität entsprechen. Es erfüllt alle Eigenschaften, die ich von solch einem Gerät erwarte.“

